

トトロサロン(ソーメン流し)に参加して

さる8月26日土曜日、毎年恒例のソーメン流し(トトロサロン)が開催されました。雨も心配された空模様でしたが、「てるてる坊主」の願いがかなったようで、最後まで天気は我々の見方をし、賑やかで、有意義な交流会となりました。



参加者は22名と、若干少なめではありましたが、主役の冷えたソーメンのほか、紅白のおむすびや、ポテトサラダなどがテーブル一杯に並び、朝早くから準備した会員の顔にも笑顔が浮かび、蒸し暑さを吹っ飛ばして、賑やかな会話が弾んでいました。また、景品を用意して準備万端であったビンゴゲームに、肝心の「ビンゴ機」が不在で、一時は中止かと思われましたが、「ロパクビンゴ」という方法により問題は解決し、ゲームはスムーズに進行して、皆さんは景品もゲット、参加者一同満足した一日でした。

今回は、会員同士や知り合いなどに声を掛け合って、更なる交流の輪を広げ、せっかくのサロンをもっと盛り上げ、活気あふれたきびの会にしたいと願う次第です。



“お知らせ”

岡山県家連が“*This is my life*”いうドキュメンタリー映画を製作しました。その上映会が10月2日(月)14時開演こと(津山市役所2階大会議室)

要 予約 こども保健部 健康増進課
電話 0868-32-2069

このごろ思うこと

松本サリン事件(1994)は死者8人、重軽傷者約660人という大事件であった。化学兵器の猛毒のサリンが使われたのである



この事件のたしか第一通報者だった河野義行さんの妻が意識不明になるという大変な被害者だったにもかかわらず連日、新聞、週刊誌、などのマスコミに執拗に追及され犯人扱いされ大変な苦しみを受けられた。のちに真犯人が明らかになったが世間ではそれまでは河野さんに疑いを抱いていた人が多かったと思う、かくいう小生も自信はなかった。河野さんの妻は意識を回復されることなく14年後に他界されている。後日、津山(元婦人青年の家)で河野さんの講演を聴かせていただいたときあの厳しく困難な状況に遭遇されていた人とはとても思えない穏やかでゆったりとした受け答えをされていた。芯の強いまさに大人(たいじん)であると感じた。現代は情報があふれている。その中で何が真実であるかを見極める力が求められていると強く感じるこの頃である。



収穫祭 (第9回トトロサロン)

10月21日(土) 11:00~16:00

畑はなくなりましたが今年もにぎやかに華やかにおこないましょう!